

GRUPO XV

EL GETAFE venció, a domicilio, a su "eterno" rival, el Leganés

Dominio de cada equipo en una parte, pero con mayor efectividad del visitante

LEGANÉS. (De nuestro corresponsal, GERJI). Leganés, 0: Getafe, 2 (Clarés).

Getafe: Jabato; Fide, Calderón, Patri; Anchu, Raúl; Ramón, Ocaña, Clarés, Mario, Sorribas.



Tomás, uno de los distinguidos del Leganés

Leganés: Soto; Miguel, Felipe, Martínez; Boyer, Moreno; Tomás, Castillo, Sanz, Cecilio y Pelé.

El partido tuvo dos fases completamente distintas. En la primera, el Leganés ejerció un fuerte dominio sobre su "eterno" rival, pero infructuoso, porque se hacía por el centro, estrechándose contra la fuerte defensa getafeña; por otro lado, los

delanteros no acertaban con la puerta.

En el segundo tiempo, cambiaron las tornas y el Getafe fué el que llevó la batuta, acorralando, ahora, al Leganés en su campo. Como el Getafe fué más efectivo, de ahí que ganase y que su triunfo fuese justo, ya que los goles, en igualdad de condiciones y dominio, son los que marcan la superioridad de un bando sobre el otro.

A los 4 minutos de este segundo tiempo, Sorribas hace una gran jugada por su ala, se va hacia el poste y retrasa a Clarés que empalma un gran tiro, que vale el primer gol para los visitantes. A los 10, se anuló otro gol a Clarés, por fuera de juego de Ocaña. Pero a los 26, se produce una estupenda jugada de Ramón, que descolocó a toda la defensa local, pasando a Clarés, que no tuvo más que empujar la

pelota para lograr el segundo y definitivo tanto, con el que se remachaba el triunfo.

Por el equipo local estuvieron bien Felipe, Soto, Tomás y Pelé. Por el Getafe, Calderón, muy seguro en el eje de la defensa; Clarés, Sorribas y Ramón, este último siquiera sea por la jugada de antología que precedió al segundo tanto.

Ha habido nivelación de fuerzas, puesto que, cada equipo, dominó en una parte, pero el Getafe supo sacar mayor provecho de su dominio. No se cumplió aquello de que, el que da primero, da dos veces, porque el Leganés no pudo hacer diana en la primera parte, y de ahí, que ya jugase en desventaja en la segunda.

Muchos seguidores del equipo visitante y, naturalmente, muchos locales, por aquello de la expectación y la rivalidad.

Luchó bien el Carabanchel, en Cuenca

Pero no sacó fruto de la inferioridad numérica local

CUENCA. (De nuestro corresponsal, José García - Ferriz). U. B. Conquense, 1 (Vilda); Carabanchel, 0.

Conquense: Daniel; Hidalgo, Sito, Melilla; Martín, Villar; Marcelo, Candi, López, Hernández y Vilda.

Carabanchel: Navas; Felipe, José Mari, Caliche; De la Cruz, Salmerón; Silva, Boro, Arias, Arévalo y Antiguiedad.

Arbitro: Sr. Belmonte, mal. Se complicó mucha la vida al pitar más de lo debido, no concediendo además en ninguna ocasión la ley de la ventaja; después permitió algunas brusquedades que quedó en eso, gracias a que se serenaron los nervios. Le auxiliaron en las bandas los señores López Garrido y Saceda Luque, que cumplieron.

G O L E S:
1-0. Minuto 88. Vilda, después de un soberano barullo ante el portal de Navas, desde cerca y por alto marca el gol de la victoria. Este fue un gol muy protestado por los jugadores carabancheleros. Hubo de todo, esa es la verdad, en esta jugada, pues parece que Marcelo se había llevado el balón con la mano. Después otro jugador del Carabanchel también hizo algo parecido por lo que se pedía penalty, todo eso más los consiguientes empujones, justifican lo discutido de la jugada.

Fueron atendidos Candi y Martín que, en la segunda parte, jugarían por bajo de lo normal, pasando ambos a ocupar los puestos de extremos. Se sacaron 13 córners a favor de los locales por tres de los de fuera. **EL PARTIDO:**

La rivalidad de los equipos

que contendieron en la Fuen-santa, no es de hoy; hace tiempo que estos choques son esperados con incertidumbre, por ambos bandos, ya que son conjuntos que se temen y respetan; de ahí que la entrada fuera de las mejores en lo que llevamos de temporada.

Y la incertidumbre se hizo hoy más angustiosa porque el marcador no se alteró hasta dos minutos antes de que el árbitro hiciera sonar su silbato.

Hemos presenciado un partido jugado con fuerza y coraje por ambas partes aunque de poca calidad técnica; esta brilló por su ausencia, salvo algunas jugadas aisladas de ambos formaciones.

Los del Carabanchel adoptaron grandes precauciones defensivas, aún en la segunda parte en que sus contrarios tenían dos elementos en inferioridad física; se replegaron hasta tal punto que dejaron solamente en punta a su exterior Silva. El Conquense, una vez más, se empeñó en llevar el balón por el centro y además la mayoría de las veces en globo; balones vendidos que la bien poblada defensa visitante despejaba sin agobios.

Claro que a esta hora los carabancheleros no dejarán de darle vueltas a esos tres disparos que se estrellaron en la maderera a tiros, queremos recordar, de Boro y Silva por dos veces. El Carabanchel, en la segunda fase, salió a conservar el empate, amontonando hombres en su área con lo que favoreció la ofensiva balompédica, que, aún en inferioridad, accraló a su oponente consiguiendo ocasiones de gol más numerosas que el Carabanchel; tales como un cabezazo de Villar que Navas tiene que enviar

EL DITER SE DEJO ARREBATAR UN PUNTO

El Extremadura defendió el empate inicial

ZAFRA. (De nuestro corresponsal, MANUEL GONZALEZ GOMATO). Ditez-Zafra, 0; Extremadura, 0.

Extremadura: Gerardo; Luna, Carral, Blandón; Quirós, Márquez; Chaparro, Olmo, Juanín, Eulalio y Muñoz Romero.

Ditez-Zafra: Tejido; Escalera, León, Orta; Aguren, Cañada; Maño, Mauriño, Marzal, García Pérez y Félix.

Arbitro, El colegiado extremeño, Sr. Valle, fué el encargado de dirigir este encuentro; su actuación en nada influyó en el resultado final, aunque sí fué protestado en una ocasión, al no sancionar una clarísima mano cometida por un jugador visitante al borde de la línea frontal de castigo; silencio, o nada quiso saber, de faltas cometidas dentro de las áreas, pero, como decimos, creemos sinceramente que el resultado habría sido también de empate.

EL PARTIDO
Cuando corría el minuto 40 de la primera parte, Juanín, que está haciendo una gran labor de enlace, aunque lleve a la espalda el número 9, pasa sobre Chaparro, éste se interna, que-

da sólo ante Tejido, se precipita y tira a las nubes, cuando se encontraba en condiciones óptimas para hacer gol.

Minuto seis de la segunda mitad, este mismo jugador sólo ante Tejido, intenta el remate, pero el meta segedano valientemente se lanza a sus pies, y frustra la segunda ocasión de Chaparro. Por el Ditez Zafra, hubo una gran jugada de Félix, rá-



Félix, el más sobresaliente del Ditez-Zafra

pido se interna peligrosamente por su banda llega casi hasta el palo, cede retrasado y Marzal desaprovecha una gran ocasión de marcar para su equipo. Estas, han sido las ocasiones más dignas de mención. También hay que decir, la gran afluencia de seguidores del Extremadura, que acompañaron a su equipo, con la sana ilusión de verlos triunfar.

JUICIO CRITICO

El buen aficionado, se desespera, cuando como hoy, con las tácticas defensivas empleadas, el marcar goles supone una labor de titanes, mucho juego horizontal, mucho tación, muchos amagos de lesiones aparatosas, pero, lo fundamental del fútbol que son los goles, brillan por su ausencia; esto, al buen aficionado no le agrada, si supiésemos que los partidos de fútbol se iban a practicar sin marcar goles, seguro que los estadios se verían vacíos. Este tema, o problema, es mejor dejarlo puesto que con ello, nada conseguiremos.

LOS EQUIPOS

Del Extremadura, nos gustó sobre todos, Juanín. Del Ditez-Zafra, destacaron, León, Cañada y, sobre todos, Félix, este chico hizo un partido de futbolista inteligente, concibe jugadas que llevan el marchamo de gol.

QUINIELA PREMIADA

OCHO VARIANTES

Barcelona-Pontevedra	1
At. Madrid-Español	X
Elche-R. Madrid	X
R. Betis-R. Sociedad	1
Sabadell-Sevilla	X
Córdoba-Málaga	2
Badalona-Oviedo	X
Gijón-Burgos	X
Osasuna-Torrelavega	1
Santander-Valladolid	2
At. Ceuta-Hércules	1
Huelva-Cádiz	2
Jerez-Alcoyano	1
Constancia-Levante	1